
 
 
Exmo Senhor Presidente  
da Assembleia Municipal de Almada 
 

 

 

Requerimento 
                                          Tarifa Social da Água  
  
Em Assembleia Municipal ordinária realizada a 25 de Junho de 2020, o bloco de Esquerda 
apresentou uma proposta, aprovada por unanimidade, para atribuição automática da tarifa 
social da água.. 
 
Esta proposta teve  em conta o aumento  do número de famílias em situação de carência 
económica e social, provocada ou agravada pela crise pandémica que estamos a viver no país 
desde Março de 2020, 
 
Ora, dadas as  dificuldades acrescidas para estas  famílias mais carenciadas no cumprimento de 
pagamento de despesa fixas, entre elas o pagamento da factura da água, o grupo Municipal do 
Bloco de Esquerda considerou urgente a apresentação de uma proposta que vinculasse a 
assembleia Municipal a propor ao executivo camarário de Almada, uma deliberação com vista a 
tornar a tarifa social da água automática, através dos mecanismos previstos para o efeito, 
dispensando a apresentação de requerimento, nos termos do decreto de nº 147/2017. 
 
Tendo chegado até nós a informação da não- implementação da tarifa social da água automática 
até à data,  e dada a relevância  e a urgência da concretização da medida, o grupo Municipal do 
Bloco de Esquerda vem, por este meio, requerer  os seguintes esclarecimentos:  
 
- confirma o executivo a não implementação desta medida proposta pelo Bloco de Esquerda ? 
-Em caso afirmativo, quais os motivos pelos quais a medida não foi implementada e para 
quando a sua efetiva concretização? 
 
 
Com os melhores cumprimentos, 
 
O Grupo Municipal do Bloco de Esquerda: 
 
José António Rocha, 
Inês Bom,  
Fátima Marras 
 
 
 
 
 


